
Nous ouvrons l’année par une 1ère action dont vous avez sans doute pris
connaissance. Un catalogue de produits de la marque BIJOU vous a

effectivement été transmis. Goûters fourrés, madeleines, biscuits pâtissiers,
etc., il devrait y en avoir pour tous les goûts ! 

La livraison des commandes se fera avant les vacances de la Toussaint.

N’hésitez pas à parler autour de vous : famille, amis, voisins, etc. peut-être
sont-ils intéressés pour se joindre à votre commande !?

Si vous le souhaitez, nous pouvons vous transmettre des bons de
commande supplémentaires :  

n’hésitez pas à nous en faire la demande par mail !

Pour rappel et comme chaque action proposée, les bénéfices de cette
vente contribueront au financement des projets scolaires et sorties de

vos enfants !

VOUS AVEZ JUSQU’AU VENDREDI 22 SEPTEMBRE POUR
PASSER COMMANDE !

(Bons de commande + chèque à déposer dans la boîte aux lettres verte à l’entrée de
l’école ou auprès des maîtresses).

Une vente de sapins ainsi qu’une vente de chocolats seront proposées en
cette fin d’année 2023 !

/!\ Avec l’aide de parents volontaires, nous souhaitons programmer de
nouvelles ventes de gâteaux le vendredi à la sortie des classes.
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alept.aurelienemours@gmail.com

invitation
AssemblÉe gÉnÉrale : 

c’est reparti !!!

mardi 26 septembre - 20h00
salle annexe de la salle polyvalente de

Treffendel

Nous espérons qu’un maximum de
parents répondront présents à notre
invitation ! L’occasion de revenir sur
l’année passée et d’envisager celle à
venir : les projets éducatifs et les besoins
de financements, les actions pouvant être
mises en place pour y répondre.
L’occasion également d’élire le nouveau
bureau. 

Pour rappel, de nombreux membres
actuels, investis depuis plusieurs années,
ont leur enfant en CM2. Aussi, pour une
relève sereine et simplifiée, nous serions
ravis de pouvoir accueillir et
accompagner de nouvelles personnes
vers la suite. Et si nous y sommes depuis
plusieurs années pour la plupart c’est
que l’expérience est bien sympa !

Il est également possible d’être membre,
sans faire partie du bureau, et de ne
participer que ponctuellement et/ou
irrégulièrement aux actions proposées.

 
Si vous avez des questions, n’hésitez
pas à nous en faire part, lors de l’AG ou
avant.

à noter pour la suite :


